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da carga tributária, se comparada a 

outros segmentos do setor de serviços, 

como fator que está impactando o 

equilíbrio econômico e financeiro dos 

planos de saúde. No ano passado, a 

carga tributária chegou a 25,8% do 

faturamento, acrescentou. Ainda as-

sim, o setor de saúde se mantém entre 

os principais geradores 

de empregos no Brasil.  

      Atualmente, o Bra-

sil tem 48,5 milhões 

de beneficiários de 

planos médicos cober-

tos. Informação refe-

rente a 2015 revela 

que são 5,3 consultas e 

15 em média por bene-

ficiário de planos mé-

dico-hospitalares. No 

total, 1,4 bilhão de 

procedimentos foram 

pagos pelas operado-

ras: 267 milhões de 

consultas e 747 mi-

lhões de exames.  

      Como propostas, Reinaldo Schei-

be disse que a Abramge defende o 

plano regional, que é a cobertura con-

forme a disponibilidade de equipa-

mentos e infraestrutura (laboratório, 

clínica, hospital) da região ou do mu-

nícipio, e a rede hierarquizada, com 

acesso pelas especialidades de atenção 

primária, além de melhorias no mode-

lo de remuneração, com reequilíbrio 

do resultado (operadora / hospital); 

pagamento por performance; qualida-

de da assistência; e combate ao des-

perdício.   

 

      “O cobertor ficou curto, tanto para a 

iniciativa privada como para o sistema 

único de saúde. Os recursos são finitos 

e as despesas, infinitas. Não existe mi-

lagre”. A opinião é do presidente da 

Associação Brasileira de Planos de Sa-

úde (Abramge), entidade que representa 

as empresas privadas de assistência à 

saúde no Brasil, Rei-

naldo Scheibe, que 

palestrou na reunião-

almoço da Câmara de 

Indústria, Comércio e 

Serviços de Caxias do 

Sul (CIC), na segunda

-feira (3). Ele se refe-

ria ao impacto do ce-

nário econômico do 

País no desempenho 

do mercado de planos 

de saúde e os desafios 

para a sustentabilidade 

do setor.  

      Depois de apresen-

tar os principais nú-

meros do segmento, - 

atualmente são 270 

operadores de medicina de grupo no 

Brasil -, Scheibe criticou a atuação da 

Agência Nacional de Saúde Suplemen-

tar (ANS) que, segundo ele, não promo-

ve saúde. Ao contrário, a excessiva 

regulamentação, em sua opinião, está 

engessando o sistema e, consequente-

mente, trazendo um custo operacional 

muito grande. “Já passou da hora de 

sentarmos e rediscutirmos o que deve 

ser feito e coberto. O sistema está extre-

mamente burocratizado e amarrado, e 

isso traz prejuízos, pois tem custo e 

quem paga acaba sendo o consumidor 

na ponta ou o empresário que oferece 

aos seus empregados um plano de saúde. 

É impossível darmos tudo. Vamos che-

gar num ponto em que as empresas não 

vão mais querer pagar plano de saúde”, 

afirmou.  

      Ele lembrou que a saúde no Brasil é 

uma indústria “monstruosa” e que nós 

dependemos dela e de sua capacidade de 

financiamento. “Não se pode pensar saú-

de como benevolência. Nenhuma nova 

tecnologia é colocada de graça, é um 

negócio”, completou. Scheibe ainda 

questionou a judicialização da saúde, os 

prazos exíguos estipulados para o atendi-

mento dos beneficiários e a desproporci-

onalidade no valor das multas impostas 

às operadoras. O valor médio das multas 

aplicadas em 2016 foi de R$ 96.399,91. 

Em 2015, representaram 57,5% do resul-

tado operacional do setor, que foi de R$ 

958 milhões, observou o presidente da 

Abramge. Além disso, ele citou a eleva-

REUNIÃO-ALMOÇO 
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Presidente da Abramge alerta para sustentabilidade das empresas de  saúde suplementar no Brasil 

Reinaldo Scheibe palestrou na reunião-almoço da CIC na segunda-feira (3) 



comercializar seus produtos no 

mercado internacional. A entre-

ga do certificado à CIC ocorreu 

na reunião-almoço de segunda-

feira (3) pelo vice-presidente do 

Conselho do Prêmio Exporta-

ção RS, Paulo Marcelo Tigre, 

ao presidente da entidade, Nel-

son Sbabo, e aos diretores de 

Negócios Internacionais Denise 

Gallio, Mauro Vencato e Rogé-

rio De Antoni.  

      “Nossa missão e intenção 

com o Prêmio Exportação RS é 

incentivar as empresas e colo-

car o caminho do comércio ex-

terior cada vez ainda mais no 

foco da política nacional de de-

senvolvimento e estimular a 

retomada do crescimento da 

economia do Rio Grande do 

Sul”, afirmou Tigre.  

      A CIC foi agraciada com o 

Troféu Serviço de Suporte à Ex-

portação 2016, conferido pela 

Associação dos Dirigentes de 

Marketing e Vendas do Brasil 

(ADVB/RS), uma das categorias 

qualitativas do Prêmio Exporta-

ção RS, em sua 44ª edição. Esta 

premiação é considerada o maior 

evento do segmento no País, dis-

tinguindo as empresas que obtive-

ram os melhores resultados mer-

cadológicos e desenvolveram es-

tratégias inovadoras para expor e 
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RECONHECIMENTO 

CIC agraciada no 44º Prêmio Exportação RS 

Presidente e diretores da entidade receberam certificado do representante da ADVB/RS 

 

      Na manhã de quarta-

feira (5), a Diretoria de Ne-

gócios Internacionais da 

CIC realizou a sexta edição 

do Comércio Exterior em 

Pauta, evento que contou 

com a palestra do auditor-

fiscal da Receita Federal 

Gilberto Klein sobre classi-

ficação fiscal de mercadori-

as.  

NEGÓCIOS INTERNACIONAIS 

6º Comércio Exterior em Pauta debate classificação fiscal de mercadorias 

Tema foi apresentado pelo auditor Gilberto Klein 
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NEGÓCIOS INTERNACIONAIS 

rismo, indústria farmacêu-

tica, genética bovina e cou-

ros.  

      Além de Sbabo, os vice
-presidentes Carlos Zigna-
ni e Shirlei Omizzolo e o 
coordenador da Diretoria 

de Negócios Internacionais 
da CIC, Mauro Vencato, 
recepcionaram o cônsul e 
sua comitiva.  

 
 

 

 

 

      O presidente da Câmara 

de Indústria, Comércio e 

Serviços de Caxias do Sul 

(CIC), Nelson Sbabo, rece-

beu nesta quinta-feira (6), a 

visita do cônsul-geral da Ar-

gentina em Porto Alegre, 

Carlos César García Baltar, 

e do cônsul adjunto, Lisan-

dro Parra. A representação 

do Consulado Argentino 

veio com o objetivo de con-

vidar a CIC para participar 

da Missão Comercial Mul-

tissetorial ao Brasil, organi-

zada pelo Ministério das 

Relações Exteriores da Ar-

gentina, que será realizada de 

28 a 30 de novembro, em 

Porto Alegre, como forma de 

fortalecer a relação bilateral 

entre os dois países.  

      Além de prever apresen-

tações de dirigentes de enti-

dades de classe sobre como 

exportar para o Brasil, a mis-

são terá rodadas de negócios 

entre empresários argentinos 

e brasileiros. A missão englo-

bará os setores metalmecâni-

co, plástico, alimentos e be-

bidas, produtos agrícolas, tu-

CIC recebe visita do cônsul-geral da Argentina em Porto Alegre   

Carlos Baltar e comitiva convidaram a CIC para participar de missão comercial  
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PROJETOS E INOVAÇÃO 

www.ciccaxias.org.br 

 

      O diretor de Projetos e 

Inovação Carlos Bertotto 

participou do Café com Ne-

gócios da Microempa para 

divulgar o 1º Prêmio de Ino-

vação da CIC. O evento, 

que reuniu aproximadamen-

te 80 empresários de diver-

sos segmentos, foi realizado 

nesta quinta-feira (6), no au-

ditório da Microempa. As 

inscrições para o Prêmio 

Inovação da CIC prosse-

guem abertas até o dia 24 

deste mês. Informações e ins-

crições no site 

CIC participa do Café com Negócios da Microempa e divulga Prêmio de Inovação 

Carlos Bertotto falou aos empresários sobre regras e prazos da premiação 
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Melhor calçado para o seu 

filho (2009). 

      O presidente da Calça-

dos Bibi, Marlin Kohl-

rausch, será o palestrante da 

reunião-almoço que a Câ-

mara de Indústria, Comércio 

e Serviços de Caxias do Sul 

(CIC) realiza na próxima 

segunda-feira (10). Ele fala-

rá sobre o tema 

“Construindo uma marca 

global de desejo”. Durante a 

palestra, ele vai relatar o 

processo de internacionali-

zação da marca e abordar 

fatores importantes que fa-

zem com que ela se mante-

nha sólida mesmo em um 

cenário econômico desfavo-

rável. 

      Marlin Kohlrausch é na-

tural de Canela. Formou-se 

em Administração de Em-

presas e especializou-se em 

administração financeira, 

marketing, 

gestão da pro-

dução e recur-

sos humanos. 

É presidente 

da Calçados 

Bibi há mais 

de 25 anos. 

Escreveu qua-

tro livros vol-

tados à gestão 

e à saúde dos 

pés das crian-

ças: Leve sua 

empresa ao 

primeiro lugar 

(1996); Seme-

ando felicida-

de nas empre-

sas do Século 

XXI (1999); 

Você está pre-

parado? Como sair na frente 

em um mercado em constan-

te transformação (2004); e 
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AGENDA 

Presidente da Calçados Bibi palestra na reunião-almoço da CIC 

Marlin Kohlrausch fala sobre construção de marca  

de conscientização ocorre-

rão durante todo o mês.  

 

 

 

 

      

 

      Pelo quinto ano conse-

cutivo, a Câmara de Indús-

tria, Comércio e Serviços de 

Caxias do Sul (CIC) se une 

à Prefeitura de Caxias do 

Sul em apoio à campanha 

de prevenção ao câncer de 

mama. Nesta segunda-feira 

(3), a tradicional reunião-

almoço da entidade foi de-

corada na cor rosa. Garrafas 

de água e laços na lapela es-

tavam entre os adereços que 

enfatizaram a participação da 

CIC na campanha, além do 

uso das redes sociais. Um 

painel instalado no estaciona-

mento da CIC também refor-

ça a mensagem preventiva do 

Outubro Rosa e as atividades 

CIC engajada no Outubro Rosa 
Entidade reforça alerta de prevenção ao câncer de mama 

SAÚDE 







 

 

 A vice-presidente de 
Serviços, Shirlei 
Omizzolo, prestigiou 
a inauguração de mais 
um empreendimento 
comercial em Caxias 
do Sul, a Amorcito 
Corazón, no Shop-
ping San Palegrino. 

  

 

 

 

 

 

 

 

Na segunda-feira (3) 

 O diretor Comercial 
Rodrigo Postiglione  
prestigiou o Desfile 
das Decididas, promo-
vido  pela  Associação 
de Apoio a Pessoas 
com Câncer 
(AAPECAN ). 

Na terça-feira (4) 

 O presidente Nelson 
Sbabo e o vice-
presidente de Indústria, 
Carlos Zignani, partici-
param da cerimônia de 
abertura da 25ª Merco-
par, no Centro de 
Eventos da Festa da 
Uva. 

 

Na quinta-feira (6) 

 O diretor de Desenvol-
vimento e Competitivi-
dade e presidente do 
Comitê Regional Serra 
Gaúcha do PGQP, Gil-
nei Lafuente, e a analis-
ta da Qualidade da CIC, 
Mônica Campana, pro-

moveram 
mais uma 
edição do Se-
minário de  
Boas Práti-
cas, no Res-
taurante Par-
que dos Pi-
nheiros, em 
Farroupilha. 
(foto abaixo) 
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